

精神医学杂志

Journal of Psychiatry

双月刊 1988 年 10 月创刊 第 23 卷 第 5 期 2010 年 10 月 1 日出版

主 管

山东省卫生厅

主 办

山东省精神卫生中心

250014, 济南市文化东路 49 号

编 辑

《精神医学杂志》编辑委员会

主 编

卢传华

编辑部主任

范文田

出 版

《精神医学杂志》编辑部

250014, 济南市文化东路 49 号

电话: (0531) 86336634

E-mail: jsyxzz@163.com

广告许可证

鲁工商广字

3700004000162

印 刷

山东东大印刷有限公司

发 行

国内: 山东省邮政公司

国外: 中国国际图书贸易总公司
(发行代号: Q2779)

订 购

全国各地邮电局

邮发代号: 24-208

邮 购

《精神医学杂志》发行部

250014, 济南市文化东路 49 号

电话: (0531) 86336634

E-mail: jsyxzz@163.com

定 价

每期 8 元, 全年 48 元

国际标准连续出版物号

ISSN 1009-7201

国内统一连续出版物号

CN 37-1454/R

版权归《精神医学杂志》编辑部所有

目 次

论 著

目 次

- 暴力违法青少年生活事件及社会支持水平研究 梅 轶 邵 阳 乔 岚 等(321)
齐拉西酮对 N9 细胞增殖和 IL-1 β 表达的影响 彭正午 薛 昊 邝 芳 等(324)
喹硫平和氯氮平对慢性稳定期精神分裂症患者认知功能的影响 杜永慧 张 毅 徐斐康等(327)
SSRI 和 SNRI 药物对未治抑郁症患者执行功能影响的对照研究 路亚洲 李晓虹 任艳萍(330)
莱芜市精神分裂症患者生存现状调查 李强笃 李 磊 张振峰等(334)
急性发作期精神分裂症患者威斯康星分类卡片测验和倒行掩蔽测验的对照研究 齐立国 吴东辉 高北陵等(336)
上海市区外来学龄儿童行为问题与家庭环境的相关分析 张少巍 王建国 王玉成等(338)
《重返社区技能训练程式》对慢性精神分裂症康复效果的分析 沙 蓉 蔡 军 朱卫明等(340)
文拉法辛缓释剂与氟西汀治疗躯体形式疼痛障碍 60 例临床对照研究 岳德华(343)
氟伏沙明合并舒必利治疗有精神病性症状的抑郁症对照研究 王爱荣 李秀玲 刘晓燕(345)

除非特别声明, 本刊刊发的所有文章不代表本刊编委会的观点

如有印装质量问题, 请向编辑部调换

期刊基本参数: CN37-1454/R * 1988 * B * A4 * 80 * zh * P * ¥8.00 * 32 * 2010-10

RTHD 测试器质性精神障碍信度与效度分析及随访研究	陈忠 孟广彦 杨红梅等	(348)
躯体形式障碍患者的父母养育方式与社会支持研究	杜晓玮 李泽爱 周晓琴等	(351)
早期综合干预对急性脑卒中后抑郁患者功能康复的影响	吴越 蔡德亮 王瑛等	(354)
缓解期癌症患者 MMPI 人格特征对照研究	朱孔香 吕锋	(357)
艾司西酞普兰合并喹硫平治疗难治性抑郁症的对照研究	郑振宝	(359)
护航舰队官兵心理健康状况研究	董波 李宁 张蝶等	(361)
乡村医生的 MMPI 测试结果分析	张李娜 哈保卫	(363)
四种非典型抗精神病药物对精神分裂症患者代谢综合征患病率的影响	陶世武 杨诚 潘润德等	(365)
社区监管和程序化训练对首发精神分裂症康复的卫生经济学效益	刘敏东 张玲 谢焱等	(368)
论 文		
乙型肝炎对慢性精神分裂症患者生活质量的影响	顾莲花 朱玉梅	(371)
无抽搐电休克治疗首发抑郁症的临床对照研究	高月霞 黄敬 余红等	(373)
精神障碍患者暴力违法原因探讨	史天涛 林祥吉	(375)
利培酮与阿立哌唑对首发精神分裂症患者认知功能影响的对照分析	谢育南 庞云航 刘献标等	(377)
文拉法辛联合阿立哌唑治疗精神病性抑郁对照研究	黄信荣 柏彩云 谢新凤等	(379)
综合心理护理对改善强迫症患者症状的效果分析	汲送花 季加翠 张海英	(381)
病例报告		
氢溴酸西酞普兰致泌乳一例	姜燕 于俊文	(323)
购买彩票成瘾一例报道	李仁军 史高岩 刘炳伦	(383)
精神医学史		
岁月有痕 情谊无价		
——梦回南京脑科医院	陈一鸣	(384)
综 述		
重复经颅磁刺激在精神疾病中的应用	彭正午 支军妮 潘永珍等	(387)
难治性抑郁症患者的生活质量	卢卫红 方贻儒	(390)
精神分裂症医院康复的现状与发展	吕钦渝	(393)
细胞因子与抑郁症的研究新进展	刘延辉 田博 齐文博	(397)

责任编辑 范文田 王文萍 英文编辑 米国琳 王玮 统计学编辑 刘金同 编审 张秀平

Journal of Psychiatry

Bimonthly Established in October 1988

Volume 23 Number 5 October 1, 2010

Responsible Institute

Health Department of Shandong Province

Sponsor

Shandong Mental Health Center
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China

Editing

Editorial Board of Journal of Psychiatry

Editor in Chief

LU Chuanhua

Executive Editor

FAN Wentian

Publishing

Editorial Department of Journal of Psychiatry
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China
Tel: (0531) 86336634
E-mail: jsyxzz@163.com

Distributor

Distribution Center of Journal of Psychiatry
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China
Tel: (0531) 86336634
E-mail: jsyxzz@163.com

Printing

Shandong Dongda Printing Co.
Ltd.

CSSN

ISSN 1009 - 7201
CN 37 - 1454/R

Contents in Brief

- Life events and social support in violent young offenders** MEI Yi, SHAO Yang, QIAO Yi, et al. (321)
- Effect of ziprasidone on the proliferation and IL - 1 β expression of N9 cells.** PENG Zhengwu, XUE Yunyun, KUANG Fang, et al. (324)
- Effects of quetiapine and clozapine on cognitive function in the chronic schizophrenia.** DU Yonghui, ZHANG Yi, XU Feikang, et al. (327)
- Effects of SSRIs and SNRIs on the executive function in the untreated patients with unipolar major depression.** LU Yazhou, LI Xiaohong, REN Yanping, et al. (330)
- An investigation of the living situation in schizophrenic patients of Laiwu city.** LI Qiangdu, LI Bin, ZHANG Zhenfeng, et al. (334)
- Wisconsin card sorting test and backward masking task in patients with acute - episode schizophrenia.** QI Liguo, WU Donghui, GAO Beiling, et al. (336)
- Correlation analysis of behavior problems and family environment of migrant school - age children in Shanghai.** ZHANG Shaojin, WANG Jianguo, WANG Yucheng, et al. (338)
- Rehabilitation effect of the procedural skill training of re - entry into community in chronic schizophrenic patients.** SHA Rong, CAI Jun, ZHU Weiming, et al. (340)
- A comparative study of venlafaxine sustained - release tablets and fluoxetine in the treatment of persistent somatoform pain disorder.** YUE Dehua. (343)
- Fluvoxamine combined with Sulpiride in the treatment of depression with psychotic symptoms.** WANG Airong, LI Xiuling, LIU Xiaoyan. (345)
- The analysis of reliability and validity of RTHD for organic mental disorders** CHEN Zhong, MENG Guangyan, YANG Hongmei, et al. (348)
- The parental rearing behavior and social support in the patients with somatoform disorder.** DU Xiaowei, LI Zeai, ZHOU Xiaoqin, et al. (351)
- Effects of early comprehensive intervention on recovery of patients with post - stroke depression in acute period.** WU Yue, CAI Deliang, WANG Ying, et al. (354)
- A study of personality characters in remission of hysteria with MMPI.** ZHU Kongxiang, LU Feng. (357)
- Efficacy of escitalopram combined with quetiapine in the treatment of refractory depression.** ZHENG Zhenbao. (359)
- The mental health in convoying warship soldiers.** DONG Bo, LI Ning, ZHANG Die, et al. (361)
- The MMPI in Rural Doctors.** ZHANG Lina, HA Baowei. (363)
- A comparative study of the prevalence of metabolism syndrome in schizophrenics patients treated with four atypical antipsychotics.** TAO Shiwu, YANG Cheng, PAN Runde, et al. (365)
- Health economics efficiency of community manages and medication self - management skill training on first - episode schizophrenia rehabilitation.** LIU Mindong, ZHANG Lin, XIE Yan, et al. (368)